

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 234

Informa alcalde de Iztacalco reducción de 58 por ciento en delitos de alto impacto

- *Legisladoras se pronuncian en favor del diálogo, acciones en materia de bienestar animal y atender temas de seguridad en favor de las mujeres*

17.11.23. Al atender los cuestionamientos de las legisladoras integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, el alcalde en Iztacalco, Raúl Armando Quintero Martínez, sostuvo que pese a la reducción de 58 por ciento en delitos de alto impacto, el trabajo continuará hasta lograr establecer índices internacionales aceptables de bienestar en seguridad, familiar, social y desarrollo.

Al iniciar la segunda ronda de participación, la diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) denunció el aumento en homicidios, violaciones y abuso sexual en la demarcación, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Nacional. De igual forma solicitó más trabajo y resultados para vecinas y vecinos de la demarcación.

En tanto, la diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) pidió al alcalde mantener el diálogo con el Congreso local y manifestó el apoyo de su partido al señalar que durante la discusión del Presupuesto Económico para el 2024 buscará que "Iztacalco pueda salir beneficiado para cubrir las necesidades que usted nos está comentando".

Respecto a la estimación presupuestal para el ejercicio de 2024, la legisladora Mónica Fernández César (PRI) pidió detallar dónde se implementarán los recursos, y pidió conocer las causas por las que hay disponibilidad del recurso asignado al capítulo 5000. Observó que, según la estimación de requerimientos para obra pública en la alcaldía, existe un decremento de 8.7 millones de pesos respecto al 2023, por lo que requirió conocer las obras que dejarán de realizarse.

La congresista Ana Jocelyn Villagrán Villasana (PAN) insistió en requerir las acciones realizadas en materia de bienestar animal, proponiendo espacios para mascotas en los parques, clínicas para su atención y campañas de esterilización; por otra parte, pidió trabajos de mejoramiento en la Unidad Habitacional Infonavit Iztacalco.

A su vez, la congresista Marcela Fuente Castillo (MORENA) solicitó información sobre las acciones que se han llevado a cabo para la reducción de consumo de gas y de energía eléctrica que han permitido ahorros, así como el impacto que ha tenido el redireccionamiento de esos recursos en las vías de comunicación.

COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Pide alcalde pronunciamiento de apoyo para que el estadio de béisbol de los Diablos Rojos de México retribuya ingresos a la Ciudad Deportiva

En respuesta a los cuestionamientos de las congresistas, el alcalde reconoció que aunque los niveles de percepción de inseguridad han disminuido, no son los óptimos y satisfactorios, pero recalcó que de 2018 a la fecha, de acuerdo a las carpetas de investigación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia local, han logrado disminuir 58 por ciento los delitos de alto impacto.

Al hablar de la Ciudad Deportiva mencionó que tras su recuperación administrativa se logró que con los ingresos por estacionamiento se construyan obras importantes como una cancha de básquetbol, una de fútbol, la instalación de un *bungee*, juegos aéreos y una jaula de bateo profesional para practicar, entre otros.

De igual forma hizo un llamado para que se pronuncien en favor de solicitar que el estadio de béisbol de los Diablos Rojos de México retribuya ingresos a la alcaldía, específicamente para el mantenimiento y mejoras de la Ciudad Deportiva para lograr que siga siendo la más grande, moderna y funcional de la capital del país.

El funcionario descartó que en Iztacalco haya casos de corrupción e hizo un llamado para a quien tuviera pruebas levante las denuncias correspondientes, a fin de dar seguimiento al respecto y haya sanciones. En relación con el mantenimiento de mercados, afirmó que Iztacalco es la única alcaldía que ha invertido en todos sus centros de abasto, además de haber construido dos más, sumando cinco en total y el próximo año la inversión continuará.

Respecto al abasto de agua, sostuvo que cada año se invierte en mejoramiento de la red secundaria y, en cuanto al contrato anual para distribuir agua potable a través de pipas entre la población se destinan hasta 20 millones de pesos.

Para cerrar su participación, el alcalde Quintero Martínez enfatizó que las preferencias de intervención con presupuesto participativo la deciden las y los vecinos, y las acciones requieren recursos que responden a diversos capítulos.

"Quiero asegurar que al cierre del presupuesto de 2023 la alcaldía habrá ejercido aproximadamente 99.5 por ciento de estos recursos y no habrá subejercicio", expresó el funcionario y mencionó que, la obra pública es prioridad pues mejora la calidad de vida del ciudadano, y ha contribuido al ahorro de 17.5 millones de pesos en consumo eléctrico por el cambio de tecnología en luminarias.

--oOo--